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Kommende Termine
09. April, 18 Uhr Spieleabend
13. April, 10:45 Uhr Drachenfelswanderung

Protokoll der FSR-Sitzung vom 03. April 2019

Beginn: 18.16 Uhr

Ende: 19.42 Uhr

Anwesende: Gerlind ’Lin’ Bachmann, Felix Blanke, Martin Böhm, Carolin Büchting
(bis 19:29), Antonia ’Minnie’ Ellerbrock, Urs Flock, Thomas Häßel,
Johanna Hindert, Manuel Hoff, Laura Jambek (ab 18:40), Tristan Ko-
busch, Antonia ’Toni’ Körner, Elbrus Mayer, Benjamin Nettesheim,
Tim Racs, Marena Richter, Janna Schmidt, Mark Schneider, Jona-
than Wiebusch

Sitzungsleitung: Marena Richter

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo
Marena eröffnet die Sitzung. Das Protokoll der letzten Woche wird nächste Woche abgeklopft.

TOP 1: Berichte

KoMa: Caro berichtet, dass der KoMa-AK Räume sucht. Es gab schon ein paar Absagen und ein
paar motivierte Leute. Jonathan wurde für den KoMa-AK rekrutiert. Marena berichtet, dass
der BMBF-Antrag gestellt wurde und eingegangen ist. Augsburg wurde genehmigt, darum
sieht es für uns auch gut aus.

GameJam: Janna berichtet, dass die Informatiker uns zu ihrem GameJam am 12. April einladen.
Wir informieren darüber in den Vorlesungen.

Prüfungsausschuss: Für diesen Top schließen wir die Öffentlichkeit aus.

Fachgruppe: Für diesen Top schließen wir die Öffentlichkeit aus.

FK: Lin berichtet von der FK. Siehe [FID 857, 858 und 859].

BFSG und AFSG: Felix berichtet, dass BFSG- und AFSG-Anträge gestellt wurden. Der AStA ist
unsicher ob unsere Kassenprüfung rechtens ist (weil Tim kurz nach seinem Rücktritt vom
FSV-Vorsitz im Kassenprüfungsausschuss saß, jedoch nie zeitgleich). Ggf. ist also eine erneute
Kassenprüfung notwendig.
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Fachschaftstag: Marena berichtet, dass es einen Fachschaftstag gab. Es wurde ganz viel aufge-
räumt und vor allem die Website neu gemacht. Wuhuu! Ein paar Sachen müssen noch gefixt
werden, aber prinzipiell ist alles super.

Verteiler: Marena hat den Verteiler ausgemistet. Wer vergessen hat, sich zu melden, aber gerne
wieder reinmöchte, möge sich bei ihr melden. Nachdem er das in diesem über den Verteiler
verschickten Protokoll gelesen hat. Clever!

TOP 2: Veranstaltungen

AWD: Für die AWDs brauchen wir Menschen.

Tag zuständig
Mo Martin, Jonathan
Di Mark, Minnie
Mi Elbrus, Manuel
Do Johanna, Tim

Erstaunlich unproblematisch! Marena kümmert sich um notwendige Schlüssel. Janna hilft in
der ersten Woche den AWDs, die noch nie ge-AWD-t haben.

Spieleabend: Am 9. April ist Spieleabend. Wir müssen Schichten vergeben.

Zeit zuständig
Einkauf Johanna, Toni
Aufbau Janna, Caro
18-19 Jonathan, Benni
19-20 Elbrus,
20-21 Manuel, Marena
21-22 Martin, Felix
Abbau Minnie, Marena
Kneipe Mark, Martin

TOP 3: Klopapier
Minnie stellt vor, welche Dinge geändert wurden. Felix schlägt vor, im nächsten Jahr die Informatik-
Anmelde-Sache, die aus dieser Ausgabe gestrichen wurde, früher auszuhängen. Das Klopapier wird
abgeklopft.

TOP 4: Lehramt

Lehramtshilfe: Janna berichtet, dass sie in der letzten Woche ein Gespräch mit Prof. Lieb hat-
te, der festgestellt hat, dass die Lehrämtler seiner Vorlesung im letzten Semester Mängel in
grundlegendem Bachelorwissen aufweisen. Er überlegt, eine Art Help Desk einzuführen, in
dem Lehramtlierende freiwillig vorbeikommen können, um über mathematische Dinge zu spre-
chen und Fragen zu stellen, wenn sie das Gefühl haben, sich zu wenig mit Mathematik zu
beschäftigen. Er meldet sich wieder bei Janna, sobald es Neuigkeiten gibt, erwünscht jedoch
Feedback und dass wir die Information über diese Hilfe den Lehramtsmenschen mitteilen. Die
Fachschaft Lehramt damit zu betrauen, ist keine gute Option, da diese nicht soo viel Kontakt
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mit den Studierenden an sich haben - wir könnten allerdings im ersten Semester die Lehrämtler
gehäuft auf dieses Angebot hinweisen, z.B. bei der Begrüßung. Johanna bittet darum, dass
es zusätzlich zur normalen Erstigruppe eine Mathe-Lehramtsersti-Gruppe geben soll, in der
man genau solche Informationen auch gezielt geben kann. Felix fragt, wie das Ganze finan-
ziert werden soll. Janna fragt dies bei Gelegenheit nach. Ein großes Problem ist die Frage der
Zielgruppe. Janna und Johanna kennen beide eigentlich nur Lehramtlierende, die das Angebot
entweder nicht nötig hätten oder es nicht in Anspruch nehmen würden. Eine etwas offenere
Lernbetreuung wie in der Informatik wird vorgeschlagen, ist jedoch vermutlich nicht ganz das,
was sich Prof. Lieb vorstellt.

Ana/Stochastik Von diesem TOP schließen wir die Öffentlichkeit aus.

TOP 5: Sonstiges

Geldumschlag: Bei der Inventur ist ein Umschlag aufgetaucht. Darauf steht irgendwas mit Salts-
hakers, drinnen sind 20 Euro. Felix fragt, was damit sei. Gehört wohl Yannik Börgener.

EPG: Marena kündigt an, dass nächste Woche EPG ist, bei der es um unsere Evaluationsgespräche
geht. Marena wird vorbringen, dass die sehr gut sind, da man so gerade die Dozenten briefen
kann, die ihre Studenten noch eine ganze Weile behalten werden und Professoren, die schlecht
evaluiert werden, noch einmal Probleme klarzumachen, damit diese künftig hoffentlich besser
vorlesen. Keine Gegenrede.

Marena schließt die Sitzung.

Marena Richter Janna Schmidt

Sitzungsleiter Protokollant
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